



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 566
1 de agosto de 2017**

**Arquitectura expone propuestas
para zonas de producción en Bahía**

En las instalaciones de la facultad de Arquitectura y Urbanismo se exhibe la muestra: Bahía de Caráquez, reconstruyendo Manabi, para presentar una serie de propuestas de diseño de rehabilitación urbana-arquitectónica, elaboradas bajo el convenio suscrito entre el Gobierno Autónomo Descentralizado de Sucre y la Universidad Central del Ecuador, como parte de vinculación con la sociedad.

Tras socializar las propuestas sobre equipamiento y mobiliario urbano y de vivienda emergente y social, entre otras, realizada en Bahía de Caráquez el pasado 23 de febrero, el trabajo de investigación y diseño continuó alrededor de las temáticas de producción para pequeñas empresas, de viviendas para pescadores y de espacios de recreación no formal, con el fin de aportar a la reconstrucción del tejido social en Bahía.

Marco Ortiz, coordinador de Vinculación con la Sociedad de la Facultad explicó que el trabajo de los estudiantes se extendió a las zonas rurales del cantón Sucre para identificar las necesidades geográficas, culturales y ambientales de la población a fin de proponer infraestructuras para el desarrollo de unidades productivas menores para comercializadora de huevos, elaboración de productos con base de caña de azúcar, plantas avícolas y otras.

Respecto al tema habitacional, se presentaron proyectos de agrupaciones de vivienda que incluyen centros de acopio para pescadores y que toman en cuenta su propia dinámica laboral y de cotidianidad. En cuanto a los materiales se prioriza el uso de recursos tecnológicos de bajo costo o propios de la zona. **P.M.**

